

# *Cuba se félicite du large soutien international à son entrée au conseil exécutif de l'Unesco*

---



**La délégation cubaine à la 42e Conférence générale de l'Unesco a remercié mercredi à Paris la communauté internationale pour son large soutien lors du vote pour l'adhésion au Conseil exécutif de l'organisme onusien, où elle a obtenu 158 voix pour.**

La Havane, 15 nov (RHC) La délégation cubaine à la 42e Conférence générale de l'Unesco a remercié mercredi à Paris la communauté internationale pour son large soutien lors du vote pour l'adhésion au Conseil exécutif de l'organisme onusien, où elle a obtenu 158 votes favorables.

La délégation a saisi l'occasion pour ratifier son attachement aux valeurs et aux principes de l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco), ainsi qu'à la défense de la paix et du multilatéralisme.

Il a également souligné l'engagement de continuer à promouvoir le développement durable, à partir des domaines de compétence de cette entité.

Le Conseil exécutif de l'Unesco est composé de 58 États membres et son renouvellement fait l'objet de votes fréquents.

Cuba a été élu au Conseil pour la période 2023-2027, au sein du groupe des 10 nations d'Amérique latine et des Caraïbes.

L'élection a lieu dans le cadre de la 42e Conférence générale, à laquelle l'île participe avec une importante délégation dirigée par la ministre de l'Éducation, Naima Ariatne Trujillo (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339445-cuba-se-felicite-du-large-soutien-international-a-son-entree-au-conseil-executif-de-lunesco>



**Radio Habana Cuba**